
Cari Amici , 

Buon pomeriggio a tutti. 

Il Consiglio Straordinario di oggi è molto importante perché è l’ultimo prima del Congresso che 

faremo nel 2024. Nei primi mesi del prossimo anno tutte le Regioni saranno impegnate nei rinnovi 

delle cariche regionali e nelle elezioni dei delegati al Congresso. 

In questi due giorni, saremo impegnati a porre chiare e semplici basi normative per un sereno 

prosieguo delle attività della nostra storica AEC, con il preciso obiettivo di risolvere alcune recenti 

incomprensioni e difformi punti di vista sull’organizzazione interna. 

Dal precedente Consiglio ad oggi, molte sono state le iniziative sviluppate nella nostra AEC: 

convegni, partecipazioni, progetti, e simili. Non sto qui ad elencarle per non rubare il tempo 

all’attività del Consiglio, ma che vi esorto a rivedere nel sito web, sezione EVENTI PRINCIPALI e nelle 

sezioni delle singole REGIONI che sono particolarmente attive. 

Come da tutti condiviso, l’opportunità di operare in sinergia con altre Organizzazioni mi ha portato 

a sottoscrivere nuove Convenzioni di Collaborazione, a seguito di un eccezionale lavoro preparatorio 

del Consigliere Pietrangeli, che ringrazio in modo particolare. La specifica sezione PARTNER del 

nostro sito web ne conta ormai ben undici e ne sono in previsione altre. Invito tutti ad utilizzarle. 

Il progetto EUROFERR, di cui possiamo vantare la nascita, sta riscuotendo un enorme successo, ben 

documentato dalle nutritissime Rassegne, Stampa e Fotografica, che trovate costantemente 

aggiornate nel web. Su questo progetto vi è ora anche l’interesse del nostro grande partner ITALIA 

NOSTRA, che ci ha proposto un abbinamento alla loro campagna a denominazione #CARASTAZIONE. 

Ma anche alcune AEC europee stanno implicitamente riconoscendo questa nostra iniziativa, 

pubblicizzandola sui loro siti web. Quindi, già da questo mese, l’EUROFERR potrà essere da AEC 

ITALIA assegnato a Stazioni Estere per le quali venissero avanzate specifiche richieste, corredate di 

idonea documentazione atta a verificare la loro alta valenza (storica, turistica, archeologica, 

ambientale). 

Voglio a questo punto ringraziare tutti i Soci che, credendo in quello che fanno ed investendo anche 

proprie risorse, si sono impegnati nelle accennate attività. Contemporaneamente debbo esortare le 

Sezioni meno attive a prodigarsi di più, anche in sinergia con le altre Sezioni Regionali. 

Infine, come ho più volte avuto modo di ribadire, dobbiamo tutti, a cominciare da me, migliorare la 

comunicazione sia attraverso un costante aggiornamento delle pagine web, sia con periodici 

incontri eventualmente anche con collegamenti on-line. 

Augurando un buon lavoro a tutti, chiedo che questa mia relazione sia allegata al verbale del 

Consiglio Straordinario che oggi ha avuto inizio. 

Rimini, 21 ottobre 2023 

Vito Visconti 


